
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE
PEDAGOGIA/UNIFAP/CMZ

 
 

Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas,
iniciou a reunião do Colegiado do Curso de Pedagogia, sob a condução da Coordenadora
Professora Margareth Guerrra dos Santos e da Vice Coordenadora Professora Maria Lúcia
Teixeira Borges, na presença dos professores: Adalberto Carvalho Ribeiro, André Rodrigues
Guimarães, Antônia Costa Andrade, Arthane Menezes Figueiredo, Diana Regina dos Santos
Alves Ferreira, Dilene Kátia Costa da Silva, Elda Gomes Araújo, Ilma de Andrade Barleta, João
Nascimento Borges Filho, Kátia de Nazaré Santos Fonseca, Luzilene Alves da Cruz, Margareth
Guerra dos Santos, Maria Lúcia Teixeira Borges, Washington Luiz de Oliveira Brandão, Rocio
Rubi Calla Salcedo, Norma Iracema de Barros Ferreira, Piedade Lino Videira. Justificativa de
Professores Ausentes: Ana Cláudia Peixoto de Cristo, Ana Olga da Silva Dias, Eugênia da
Luz Silva Foster, Leila do Socorros Rodrigues Feio. A Presidente da COLPED dá por abertura a
reunião do colegiado. Informe da Coordenação: Professora Margareth informou que irá se
ausentar da Coordenação para usufruto de férias e também realizar tratamento de saúde no
período de 08 a 22/08/2022, e que a Professora Lúcia Borges, Vice Coordenadora responderá
pela Coordenação, já tendo sido solicitado portaria e acesso aos sistemas da Unifap.
Mencionou o recebimento do Memorando nº 190/2022/PROGRAD/UNIFAP, que trata sobre o
retorno das aulas 100% presenciais. Prof. André Guimarães, argumentou sobre a Resolução n.
08/2022/CONSU/UNIFAP, que trata também, sobre o Passaporte de Vacina, e que será tratado
em reunião do CONSU, em reunião programada para o dia 09.08.2022. A Professora
Margareth informou sobre o preenchimento do PAID, e a homologação devida é de
responsabilidade do Departamento de Educação. Informou sobre o preenchimento de dados
dos acadêmicos que estão em estágio, para ser encaminhado à PROGRAD, para a efetivação
do seguro obrigatório. A professora Elda Gomes Araújo, argumentou sobre a necessidade de
seguros para todos os acadêmicos que se encontram em atividades fora do campus e que haja
alguma probabilidade de riscos. Esses dados devem ser encaminhados com antecedência para
os trâmites legais. PAUTA: 1. A Professora Elda Gomes Araújo solicitou inversão de pauta,
para apreciação do pedido de composição de banca. Foi aprovado a inversão de pauta.
Também foi aprovado o Requerimento da Professora Elda Gomes Araújo para composição de
Comissão de Avaliação de Professor Associado III, para Associado IV, com a indicação dos
seguintes membros: Professora Maria Lúcia Teixeira Borges, Presidente; Professora Maria
Nazaré do Nascimento Guimarães, membro; Professor João Nascimento Borges Filho,
membro; e Professora Dilene Kátia Costa da Silva, membro suplente. 2. A Professora
Margareth Guerra dos Santos argumentou sobre a semana do Calouro em execução,
planejada pelo Departamento de Educação e pelos Colegiados de Pedagogia e Educação
Física. 3. Programa de Interiorização. A Professora Margareth Guerra dos Santos argumentou
sobre o Memorando nº 19/2022 encaminhado pela Coordenação Geral do Projeto Quilombola.
A Professora Kátia Fonsêca, usou a palavra, e fez referência a esse documento, argumentando
sobre o teor do texto, que considerou desrespeitoso e inadequado. Procedeu a leitura de sua
resposta, por meio de um documento endereçado à Coordenação de Pedagogia. A
Coordenadora, Professora Margareth informou que já encaminhou para a PROGRAD o
documento com a  resposta da Professora Kátia  de Nazaré Santos Fonseca. Que  fez
 esclarecimentos das razões que ensejaram o seu pedido de desligamento do Projeto, bem
como a revogação de sua Portaria de designação para Coordenar a turma que funcionaria na
localidade, Torrão do Matapi. A Professora Kátia Fonseca passa a discorrer sobre o seu
envolvimento no planejamento e discussão sobre o Programa de Interiorização do Projeto
Quilombola. Terminada a leitura, o colegiado decidiu pela realização de uma reunião com pauta
única, para tratar a matéria. Foi estabelecida a data de 10.08.2022, às 15h, para essa reunião.
Já ficou convocado o colegiado para essa data e horário. 4. Apresentação e aprovação do
Projeto de Extensão,  “CURSO DE CAPACITAÇÃO PARA COMISSÕES DE
HETEROIDENTIFICAÇÃO”, após esclarecimentos pela Professora Piedade Videira,
Coordenadora do Projeto, foi aprovado. Nada mais havendo a tratar, Eu Míriam Rúbia Ferreira



Oliveira Fernández, lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por
mim e pelos membros do Colegiado de Pedagogia, presentes, encerrada às 18:20.
 
 
MACAPÁ, 03 de agosto de 2022
Míriam Rúbia Ferreira Oliveira Fernández
 
 
 
 
 
 
 
 


